



Apasionante victoria para Alejandro Cachón y Borja Rozada en el 48 Rally Islas Canarias

El Rally Islas Canarias comenzaba con la celebración del tramo especial en el que Alejandro Cachón y Borja Rozada derraparon con su GR Yaris Rally2 en el Gran Canaria Arena con un ambiente excepcional.

El viernes, segundo día de rally, el equipo comenzaba de la mejor manera posible, marcando dos scratches, uno de ellos consiguiendo el mejor tiempo en el Campeonato Europeo de Rally.

Un nuevo scratch ponía a Cachón y Rozada líderes tras el TC4 estando en la cabeza de la clasificación tanto del Supercampeonato de España de Rallyes como del Campeonato Europeo.

Un pinchazo en el TC5 hizo a Alejandro Cachón y Borja Rozada perder 40 segundos y alejarse de la clasificación. Sin embargo, dos nuevos scratches para finalizar la etapa del viernes fueron una declaración de intenciones de cara a la etapa del sábado con el objetivo de remontar lo

máximo posible.

El sábado comenzaba con dos nuevos scratches que permitían a Alejandro Cachón y Borja Rozada recuperar el tiempo cedido por el pinchazo y seguir escalando posiciones.

El gran ritmo de Cachón - Rozada hizo que llegáramos al último tramo de este rally a +0,2 segundos de la primera posición en el S-CER y con la tercera posición del Campeonato Europeo en juego.

Un tiempo incontestable llevó a Alejandro Cachón y a Borja Rozada a la victoria en el SCER tras una brillante remontada que decidió las posiciones de cabeza en el último tramo.

Su tiempo en el cronómetro también les llevó al podio del Campeonato Europeo de Rally, alzándose hasta la tercera posición.

El gran trabajo de todo el equipo, que no se rindió en ningún momento, ha llevado al equipo Teo Martín Motorsport y Toyota Gazoo Racing a conseguir su primera victoria de la temporada y a conseguir la primera posición en la clasificación general del SCER, así como obtener 6 scratches en el Campeonato Europeo y 10 scratches en el SCER de los 13 tramos de la prueba.

Alejandro Cachón (PILOTO): "Super contento, después del pinchazo de ayer no tiramos la toalla, seguimos empujando todo lo que sabíamos y más. Hemos corrido como nunca. Tengo que dar las gracias al equipo Teo Martín Motorsport porque el coche no tuvo ningún problema en todo el rally además de set-up íbamos perfecto lo que me permitió apretar bastante sin tener muchos sustos. También quiero dar las gracias a Toyota Gazoo Racing por confiar en mí y ya con ganas del siguiente rally".

Borja Rozada (COPILOTO): "Muy contentos de haber sacado un resultado como este en el Rally Islas Canarias, que ha sido una montaña rusa. Desde el shakedown donde no nos encontramos a gusto pasando por el buen ritmo que tuvimos en los primeros tramos. Después vio el pinchazo que fuimos recuperando poco a poco hasta conseguir la victoria en el SCER, el tercer puesto en el Campeonato Europeo y el scratch en el TC+, por lo que ha sido un resultado inmejorable a pesar de las adversidades. Me gustaría felicitar a todo el equipo de Teo Martín Motorsport, a Toyota Gazoo Racing y a Cachón por demostrar una madurez, ritmo y serenidad impecable en un rally como este".

Teo Martín (JEFE DE EQUIPO): "Estamos muy contentos de cómo se ha desarrollado el rally. Alejandro y Borja han hecho un rally muy bueno desde el principio haciendo scratch. La mala suerte fue el pinchazo que tuvimos en un tramo y que nos hizo perder 40 segundos pero que luego hemos ido recuperando poco a poco hasta conseguir la primer victoria en el SCER. Ha sido una victoria apretada ya que hasta el penúltimo tramo la distancia con el primero era de 0,2 segundos. Me gustaría agradecer a Toyota por el coche que es fantástico, estamos trabajando mucho con ellos y colaborando con el coche. También felicitar a toda la afición de canarias por el cariño recibido y a seguir trabajando"



CLASIFICACIÓN FINAL RALLY SIERRA MORENA

Alejandro Cachón/Borja Rozada	1:57:48.5
Diego Ruiloba/Ángel Vela	+2.7
Jose Antioio Suarez/Alberto Iglesias	+5.6

CLASIFICACIÓN SUPER CAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES

Alejandro Cachón	100 puntos
Diego Ruiloba	96 puntos
J. A Suárez	96 puntos





Teo Martín Motorsport - Avenida M - 40 N°1 - Alcorcón 28925 (Madrid)